

## 「一般社団法人 フィッシャーマン・ジャパン」に支援金を助成 第2ステージ



宮城県石巻市「一般社団法人 フィッシャーマン・ジャパン」の「若手漁師による次世代漁業作りと後継者作りプロジェクト」への支援金を助成しました。

2014年8月27日

水産業

キリンビールマーケティングは、宮城県石巻市「一般社団法人 フィッシャーマン・ジャパン」に対し、「若手漁師による次世代漁業作りと後継者作りプロジェクト」への支援金として総額 2,000 万円を日本財団の協力のもと 8 月 27 日に助成しました。

今回の助成は、宮城県内の若手漁師が水産業の 6 次産業化・担い手育成事業を行うことを目的として設立した一般社団法人 フィッシャーマン・ジャパンが共同で取り組む「若手漁師による次世代漁業作りと後継者作りプロジェクト」に対するもので、高付加価値商品の開発、ブランディング活動、販路拡大、販売促進、情報発信、担い手育成などに活用されます。



### 関連リンク

詳細は日本財団ホームページへ

<http://kizuna-nipponfoundation.info/2014/09/post-39.html>



笑顔で結ぶ。人を、日本を。